

Las bodas de la Realeza: Meghan podría romper el récord del bebé de Diana

- **La aplicación de citas Jaumo examina a las familias reales durante el tiempo entre el compromiso, el matrimonio y el primer hijo**
- **La realeza británica es la que más tiempo se toma en tener hijos**
- **Meghan podría ser la madre más rápida entre la realeza británica**

Berlín, 12 . Abril de 2019 - El príncipe Harry y Meghan esperan su primer hijo juntos este mes: otro hito en su relación acelerada. La rapidez con la que la pareja real se compara con otras casas reales con respecto al compromiso, la boda y el nacimiento del primer niño se muestra un estudio de la aplicación de citas Jaumo (www.jaumo.com). La compañía ha examinado a 54 herederos sucesores de las diez familias reales europeas por la duración entre el compromiso, el matrimonio y el nacimiento del primer hijo.

Meghan podría establecer el récord del primer bebé en la familia británica

En comparación, los miembros de la familia real británica son los más prolongados cuando se trata de tener hijos: en promedio transcurren dos años y medio entre la boda y el nacimiento del primer hijo. Harry y Meghan parecen tener prisa: se espera que su descendencia real se produzca en abril de 2019, menos de un año después del matrimonio. Con ello, Meghan sigue los pasos de Lady Diana, quien dio a luz a William, el hermano mayor de Harry, sólo 327 días después de su boda. Si el bebé ve la luz día antes del 10 de abril, Meghan establecería un nuevo récord como la familia real británica más rápida.

Comparación europea: la realeza sueca líderes respecto a la descendencia

La sucesión al trono gobierna a los suecos en comparación con otras casas reales particularmente rápido: en promedio, 314 días después de la boda se ve la primera descendencia real. Casi 130 días más necesitan en la familia real de Mónaco. Los holandeses también pueden esperar un promedio de 570 días después de la boda. Además de los británicos (891 días), la familia real española (823 días) es comparativamente lenta en la maternidad.

Los belgas se casan lo antes posible después del compromiso

En promedio, los herederos del trono de la familia real belga se trasladan al altar solo 118 días después del compromiso oficial, un pico absoluto en comparación. Incluso la familia real española, con 156 días después del compromiso, ni siquiera ha pasado medio año antes de entrar en el vínculo eterno del matrimonio. Colocando en tercer lugar, los monarcas de la familia real británica pasan dos días más: con 158 días entre el compromiso y el día de la boda.

Según Jaumo, los holandeses, por otro lado, son los más lentos para casarse, ya que esperan un promedio de 377 días más de un año, desde el compromiso hasta la boda. En Mónaco, la Realeza espera una rotonda de un año.

La Realeza sueca da a luz primero

Una de las tareas principales de un heredero al trono es producir herederos adicionales. El análisis de Jaumo muestra que los suecos son particularmente rápidos aquí. En promedio,

314 días después de la boda, la primera descendencia real ve la luz del día. Mientras que los monegascos no tienen prisa por casarse, en el reino más pequeño del mundo, la descendencia es relativamente rápida después de solo 450 días. En los Países Bajos, los fanáticos de la realeza tienen que esperar 570 días para dar la bienvenida al recién nacido.

En el Reino Unido se necesitan 1166 días, más de tres años, para dar la bienvenida a un mayor crecimiento en su familia real. Este es el pico absoluto del análisis de Jaumo. Los españoles (979 días entre el matrimonio y el nacimiento del primer hijo) y la Realeza de Noruega (977 días) se centran inicialmente en los primeros años de matrimonio sin ser distraídos por los niños.

Jens Kammerer, CEO de Jaumo, comentó sobre el análisis: "A veces todo sucede muy rápido, como lo demuestra la historia de amor del Príncipe Harry y Meghan Markle en Inglaterra: conocerse, comprometerse, casarse de prisa y en la en la primavera de 2019, la felicidad familiar es finalmente perfecta. Sin embargo, otras parejas de enamorados reales se toman un poco más de tiempo, como muestra nuestro análisis. Por otra parte, nuestros usuarios disfrutaban un poco más de tiempo con Jaumo: conocerse mejor, el flirteo y el noviazgo suceden tan rápido o tan lentamente como nuestros usuarios quieren, sin ninguna presión ni restricciones de tiempo".

El análisis completo está disponible en el siguiente enlace:

<https://www.jaumo.com/es/blog/meghan-and-harry/>

Las imágenes de prensa en alta resolución se pueden descargar y utilizar libremente en el siguiente enlace: <https://www.tonka-pr.com/es/portfolio/jaumo/>

Links para descargarse la aplicación:

[Google Play Store](#)

[Apple Store](#)

Sobre Jaumo

Jaumo (www.jaumo.com) es una aplicación de citas utilizada por 40 millones de usuarios en 180 países de todo el mundo de los cuales 800.000 son de España. La aplicación de citas está disponible de forma gratuita para iOS y Android. El objetivo de la aplicación es conectar a las personas de todo el mundo, sin importar qué tipo de amor busquen. Fundada en 2011 por Jens Kammerer y Benjamin Roth en la ciudad del suroeste alemán Göppingen, el equipo de la compañía se compone de 20 empleados internacionales que trabajan el 100% a distancia.

Contacto de Prensa: Carolina Menéndez Trucco carolina.trucco@tonka-pr.com
phone: +49.30.403647.606 & mobile: +49.(0)179.6178615